

Ingresaron sin problemas a Oficina de Partes del edificio de las Fuerzas Armadas 4-00-0

## Ejército recibió a familiares de las víctimas del caso Albania

Familiares de las víctimas de la Operación Albania solicitaron formalmente ayer una entrevista con el comandante en jefe del Ejército, general Ricardo Izurieta, con el fin de conversar sobre la colaboración de esa institución castrense en el esclarecimiento del caso.

El grupo de personas llegó hasta el edificio de las Fuerzas Armadas, ubicado en calle Zenteno, recinto donde pudo ingresar sin problemas hasta la Oficina de Partes. En ese lugar dejaron la misiva, la que fue recibida oficialmente.

Mónica Araya, madre de Juan Waldemar Henríquez

Araya -una de las víctimas-, señaló que la petición de una entrevista se debe a varios factores, tanto positivos como negativos.

Indicó que si se les recibe quieren conversar con el general Izurieta respecto del cambio de actitud del Ejército, la apertura y la forma de recibimos que hacía muchos años que no lo hacía", como también la entrega de la lista de ex miembros de la Central Nacional de Informaciones (CNI), al ministro en visita, Hugo Dolmestch.

Sin embargo, dijo que también le plantearán la preocupación de los familiares porque "en dos oportu-

nidades, durante el desarrollo de la investigación, el Ejército ha votado en contra de resoluciones adoptadas por el ministro en visita".

Asimismo, le señalarán la situación del teniente coronel (R) Iván Cifuentes, quien fue sometido a proceso como autor de las muertes de siete miembros del Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR) en calle Pedro Donoso "y que hoy está prófugo".

"La no aparición de Cifuentes nos puede dar presunción de que pudiera estar metido en el Ejército", manifestó.

"Creemos que el general Izurieta está en vías de

aportar mucho al proceso y queremos preguntarle por qué no ha habido un gran aporte del Ejército en este caso. Confiamos que es posible que nos pueda ayudar", declaró.

"Hay hombres de labor profesional en el Ejército. Nosotros no creemos que todos son iguales. Respetamos la institución, creemos que es nuestra, porque es del Estado y el Estado somos todos nosotros", destacó.

Mónica Araya dijo que el próximo martes volverán a buscar una respuesta.

### DETENIDOS DESAPARECIDOS

Esta es la segunda vez

que familiares de víctimas de violaciones a los derechos humanos durante el régimen militar son recibidos en el edificio de las Fuerzas Armadas. La primera ocasión tuvo lugar el pasado 30 de septiembre, cuando miembros de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (AFDD) colocaron una ofrenda floral en el frontis del edificio para conmemorar los 24 años del atentado que costó la vida al ex comandante en jefe del Ejército, general (R) Carlos Prats.

Por primera vez se abrieron las puertas del edificio castrense y el gru-

po pudo entregar una carta dirigida al general Izurieta, en la que le pedían colaboración del Ejército para esclarecer este crimen.

### LIBERTAD BAJO FIANZA

En otro aspecto del caso Albania, uno de los procesados, el teniente coronel (R) de Carabineros Iván Quiroz solicitó la libertad bajo fianza, pero el ministro en visita Hugo Dolmestch rechazó la petición por estimar que hay numerosas diligencias pendientes.

José Ale